



La sortie des CM2



Le mardi 14 juin 2016, les élèves du CM2 de M. Polus et du CM1/CM2 de Mme. Delory sont partis à Tourcoing, où ils ont découvert le canal de Roubaix tout au long de la matinée. Pour commencer, Ils sont allés au Relais Nature du canal à Tourcoing; Ils y ont été accueillis par une guide qui nous a donné quelques explications au sujet du canal. Ensuite, nous avons été divisés en 2 groupes.

Le premier groupe a reconstitué, avec de l'argile, la maquette du canal puis a travaillé sur le principe des écluses. Pendant ce temps, le deuxième groupe s'est promené au bord du canal et a découvert la faune et la flore. Ensuite, nous avons inversé les groupes.

Commentaires

Axel : Je me suis bien amusé !

David : C'était cool.

Sacha : J'ai bien aimé la matinée.

Mathys : J'ai plutôt bien

Le saviez-vous ?

Les poules d'eau sont des poules mouillées car à chaque fois qu'on s'approchait d'elles, elles couraient et allaient dans le canal !

Le midi, nous avons pique-niqué au Relais Nature. Il ne faisait pas très beau mais nous étions à l'abri !

L'après-midi nous sommes allés au planétarium de Villeneuve d'Ascq avec la classe de Mme Delory.

C'est une salle de projection en forme de dôme sur laquelle sont projetées les étoiles.

Nous avons vu beaucoup d'étoiles, de planètes, de constellations... puis nous avons vu une exposition qui s'intitule « Bon appétit » Dans cette exposition, nous avons vu une machine qui montrait comment sont digérés les aliments. Nous avons vu aussi d'autres machines qui montraient comment manger équilibré et sain.

Ce fut une bonne journée car nous avons appris plein de choses et tout le monde est rentré très content !

Laly, Eline, Arthur et Axel

Julien, Mathys, Axel, Sacha et David

